
Прием граждан и прямую линию
провел  председатель
облисполкома Иван Крупко
За три часа к губернатору сегодня обратились десять человек.
Традиционно вопросы касались в основном сферы ЖКХ: качество
дорог и водоснабжения, благоустройства. Жители области просили
также помощи в решении земельных споров.

Гомельчанка  Елена  Эдуардовна  пришла  на  прием  для  решения
нескольких вопросов: установить пандус и подъемник в ее доме
№15  по  улице  Крестьянской  областного  центра,  ограничить
движение транспорта по двору и вернуть перекресток улиц Кирова
и Крестьянской. Накануне приема с заявительницей встретились
работники  социальной  службы.  Есть  договоренность,  что  для
матери Елены Эдуардовны – инвалида I группы – закупят кресло
для  транспортировки.  Из  соображений  пожарной  безопасности
пандус  при  входе  в  подъезд  установить  нельзя,  только
подъемник.
– Доведите решение вопроса до конца, рассмотрите несколько
вариантов и выберите оптимальный, чтобы было удобно всем, –
дает поручение главе администрации Центрального района Гомеля
Иван Крупко.
Разобраться, каким именно должно быть движение транспорта по
улице Крестьянской, городские власти будут решать вместе с
ГАИ.  По  этому  поводу  тоже  есть  несколько  предложений  –
увеличить количество парковочных мест у детской поликлиники,
закрыть внутридомовую территорию, установить шлагбаум. После
детального рассмотрения обратившейся дадут письменный ответ.
Перекресток  на  пересечении  с  улицей  Кирова  возвращать  не
будут:  за  время  работы  кольцевых  развязок  наполовину
сократилось  количество  ДТП,  в  том  числе  со  смертельным
исходом, улучшилась экологическая обстановка в центре города.
Еще  два  обращения  поступили  из  Гомельского  района:  Виктор
Трофимович из поселка Церковье просит проложить асфальт до
своего населенного пункта из деревни Лопатино. Сейчас дорога
есть, она гравийная, в 2019 году обновлена. Целесообразности в
укладке  асфальта  дорожники  не  видят,  поскольку  для  этого
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нагрузка на трассу должна быть более 500 машин в сутки, а
сейчас по дороге ездит максимум 210 автомобилей в 24 часа.
– Не видя программы по обустройству дорог на 2024 год, точного
решения принять не могу. План формируется, когда все будет
известно,  пришлем  вам  развернутый  ответ,  –  подытожил
председатель  облисполкома.
Жительница поселка Иваньков недовольна качеством воды. На ее
участке  есть  колодец  и  скважина,  но  пить  из  них  нельзя:
согласно  анализам  областной  санслужбы,  источники  загрязнены
нитратами  и  нитритами.  Водопровод  в  населенном  пункте
отсутствует. Колодец почистят, но из-за погоды только весной,
а решать вопрос надо сейчас.
–  Организуйте  подвоз  питьевой  воды  автолавкой,  чтобы  люди
могли использовать ее в пищевых целях. По возможности нужно
почистить колодец раньше марта, – поставил задачу председателю
Гомельского райисполкома Дмитрию Козелу губернатор.
Пенсионерка из Черетянки Анна Михайловна первой дозвонилась на
прямую  линию.  Сельчанка  недовольна  ассортиментом  хлеба  в
местных  магазинах  и  просит  организовать  подвоз  выпечки  из
Гомеля.
– Не вижу никаких проблем, хлеба достаточно, разнообразим ваш
ассортимент, – дал ответ Иван Крупко.
Интересует пенсионерку и вопрос продажи молока напрямую от
местного  хозяйства.  Организовать  это  нельзя,  отметил  глава
региона: чтобы сельхозпредприятие могло продавать сырье, нужна
переработка и открытие торговой точки. У местной фермы «Знамя
Родины» такой возможности нет.
Житель улицы Парковой в Новобелице областного центра Виктор
Григорьевич  сетует,  что  единственная  канава  для  талых  вод
находится в ненадлежащем состоянии: «Как только начинает таять
снег, мы все тонем. Чистим своими силами – кто граблями, кто
лопатой.  В  прошлом  году  тракторист  помог.  Сейчас  ситуация
повторяется, что делать, не знаем».
Разбираться коммунальщики будут на месте – бригаду отправили
сразу после прямой линии.
– После прошлогоднего паводка разработано несколько проектов
для устранения последствий. Специалисты проверят, включен ли
ваш адрес в проекты. После будем обсуждать вопрос, – объяснил
алгоритм действий председатель облисполкома.
Жители Зябровки просят вовремя убирать снег – после обильного
снегопада  на  проезжей  части  образовалась  глубокая  колея,



транспорт буксует. Пешеходы вместо тротуаров вынуждены ходить
по дороге. После прямой телефонной линии специалисты выедут в
населенный пункт, оценят ситуацию.
Все обращения подробно изучат профильные ведомства, заявителям
дадут письменные ответы.
gomel-region.by
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